Eso que llaman deporte

-Cuando sea mayor, mi nene va a ser futbolista, que da mucho dinero

Realmenre es una carrera tentadora. Lo único que peligra es el menisco, pero aun en el peor de los casos ser futbolista es infinitamente más seguro que ser torero.

-Por eso digo que mi chico

será futbolista

-¿Y por qué no baloncelista o atleta?

-¡Quite, hombre! ¿Qué ganaría con ello?

-Dinero no: puro son' deportes más puros....

-¡Usted es un despistado y un romántico!!Deporte puro...! Nada más puro que la pasta. Y además, que el futbol es deporte como al que más.

mo el que más. —Diga como el que menos, tal como está hoy dia. Ha invadido todos los órdenes de la vida nacional la fiebre del balón redondo. Andan los mocosos sabiendo de memoria la cotización de los fichajes, que así se supieran la tabla de multiplicar. Y los espectadores se muelen a trancazo lim. pio por esos céspedes de Dios a la menor discrepancia de criterio, obedeciendo a nuestro tradicional respeto a las opiniones ajenas Agótanse las localidades, cuando no se falsifican, se declaran en rebeldía los jugadores, se mercan entrenadores como polvos de la madre Celestina, vienen estrellas del futbol de otros mundos, se crea el espionaje interclubs, se arma el gran arbitrio de las quinielas, se retransmiten partidos y se graban en cinta magnética y en el No-Do, aúlla sin cesar el respetable y todos parecemos vivir en una atmósfera febril. en un verdadero estado de guerra cuando llega el domingo.

-Es un signo del tiempo.

—Sí será. Pero yo le digo que tienen todas mis simpatías los otros deportes: el atletismo, carente de público entre nosotros. De la natación nuestra juventud tiene sólo la tecnicoloreada idea que le infundió miss Esther Williams. El baloncesto, a pesar de su boga, vive en reducidos círculos.

-Déjelo. Es cosa de temperamento. Al nuestro le cuadra el futbol i dada más.

-¿Me va Vd. a decir que nuestro temperamento es igual al de los ingleses porque todos juguemos al futbol y haya un novillero británico? ¿Pues, qué? ¿Quiere un temperamento más apto para el boxeo que el nuestro, y sin embargo carecemos de campeones? ¿Y por qué no jugamos más al rugby, que es juego de quitarle a uno algo y echar a correr, de ponerle la zancadilla a todo el mundo y de arrastrarse por los suelos?

-Bueno: todos los deportes tienen sus adeptos. Pero lo que Vd. pretende, un equilibrio de fuerzas en su práctica, es una utopía.

- No: lo que yo quisiera es ver a la gente más consciente del aspecto trascendente del deporte y aún de la belleza del mismo. Y menos profesionalismo.

PANORAMA

Chui

DEPORTIVO

ANGLES 4 GUIXOLS 1

A pesar de llegar a más de la mitad del segundo tiempo con un empate, a clásica e incomprensible desmoralización del Guíxols, bace perder el partido.

Con la alineación siguiente se presentó el Guíxols en el campo del Anglés: Tresené - Ventura -Mir - Terrades - Cano - Solvez -Sainz - Martin - López - Zulueta y Meler.

Durante la primera mitad, la actuación de nuestro once pudo tutearse con la de su adversario y al terminar la misma, el resultado de l a 0 a favor de los blanquiazules, ya dá una idea de ello, Fué García el autor del tanto anglesense al rematar un pase de Garangou A los 11 minutos de la segunda parte, es Zulueta por los guixolenses quien logra el empate. Sigue una fase nivelada del juego y hasta a los 26 minutos no desempata el Anglés al transformar un penalty con que se había castigado al Guíxols. Fué Rigau el realizador del mismo. Sigue una desmoralización de nuestro once y Bosch y Muñoz, por este mismo orden, consiguen afianzar la victoria del Anglés.

La labor del Colegiado Sr. Gil,

aceptable.

Nuevamente y siguiendo la tónica que desde el principio de la temporada viene trazando nuestro once, no conseguimos puntuar en terreno ajeno.

No era tarea fácil ayer vencer al Anglés en sus dominios, ya que este equipo debía a sus aficionados una victoria puesto que su última actuación en su terreno fué el día que fueron vencidos por el Gas, Así pués no era de extrañar la dificultad con que se encontraba el Guíxols en este partido a pesar de no encontrar-

mento.

No es la derrota en si lo que nos duele. Es la forma en que ella se produjo. Regular primer tiempo, hasta que el marcador no señala diferencia y desfondamiento general cuando el adversario nos

se su adversario en su mejor mo-

general cuando el adversario nos distancia. Todos los partidos perdidos por los defensores del Guíxols en esta temporada han segui-

Resultados del domingo

3 Torrasense—P. Nuevo 3
4 Anglés—Guixols 1
3 Gas—La Bisbal 0
3 Sallent—Ripoll 3
6 Calella—Fuerte Pio 1
1 Maquinista—Puigreig 2
3 Blanes—Suria 1
3 Bañolas—Arenys 3

Próxima.jornada

Guixols – P. Nuevo La Bisbal – Anglés Ripoll – Gas Fuerte Pio – Sallent Puigreig – Calella Suria – Maquinista Bañolas – Blanes Arenys – Torrasense

—Esto está bien para dedirlo en ANCORA. Pero la realidad es muy otra: el futbol es ya la máquina principal, lanzada a toda marcha, con un sin fin de industrias derivadas a su alrededor. Todos viven del deporte.

- De eso que llaman deporte ..

do la misma norma y francamen te es incomprensible que a estas alturas todavía no se haya corregido esta falta de moral en el once. El domingo por no profundizar más, olmos de un consecuente aficionado local, la exclamación siguiente al saber el resultado de Anglés, «Buena primera parte y desastre en la segunda.» Las palabras de este aficionado reflejan ya, que se ve perfectamente natural la marcha del once en sus partidos y que no se encuentra o no se intenta encontrar la fórmula para remediar el mal que nos viene consumiendo desde el mes de septiembre Es incomprensible pero es así desgraciadamente. No sabemos ya como enfocar nuestras crónicas y creemos que todos juntos, somos algo responsables de lo que está sucediendo en nuestro querido Club. Verdaderamente una reacción se impone. - FAUT

El domingo pasado se celebró un entrenamiento de los jugadores noveles que están inscritos para el Torneo que probablemente empezará el próximo día 5 de Marzo. Todos los jugadores que tomaron parte en el mismo demostraron excelentes condiciones para practicar nuestro deporte y más de uno de ellos, podemos avanzar, serán valores cotizables en el futbol regional.

Son muchos los aficionados que están interesados en este campeonato local y que por la afición guixolense será seguido con el interés que se merece al ver en accion a los que en su día serán defensores de los colores deportivos de nuestra ciudad.

Hasta el próximo día 26 no termina el plazo de inscripción y los representantes de cada una de las peñas que tomarán parte en el torneo, deben presentar relación de los jugadores que están afectos a ellas, en el Bar Montserrat

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
Arenys Mar	21	12	7	2	66	33	31
Puigreig	21	13	4	4	58	34	30
Blanes	21	13	-3	5	51	27	29
Calella	21	12	4	5	67	35	28
Torrasense	21	10	5	6	62	40	25
Ģas	21	10	4	7	55	56	24
Sallent	21	9	4	8	56	5 5	22
P Nuevo	21	6	10	5	38	38	22
Ripoll	21	9	3	9	46	42	21
Bañolas	21	8	4	9	52	66	20
Anglés	21	7.	5	9.	49	5 3	19
Guíxols	21	8	1	12	43	44	17
La Bisbal	21	6	3	12	40	52	15
Suria	21	4	4	13	34	72	12
Fuerte Pio	21	3	5	13	37	65	11
Maquinista	21	5	0	16	37	- 79	10

-Ea, señor romántico: Cuando mi hijo esté en primera División ya le regalaré un par de entradas para que se las venda y pueda pagarse una comida. Con un puro en la boca olvidará Vd. esas fantasías del deporte puro...

El Baile Cinemategráfico del Domingo

Tal como estaba anunciado, se celebró el domingo por la noche, en el Salón Novedades, el tercer baile cinematográfico en el que se otorgaron varios premios entre los concursantes que tomaron parte en este festival.

Después del desfile del gran número de concursantes, y verificado el fallo por el Jurado, fueron premiados los siguientes:

En el concurso de disfraces imitando Estrellas de Cine.

1º María Luisa Geli, representando a María Montez, en la película «Las mil y una noches.»

2º María Neus, de Ana Mariscal, de «La Princesa de los Ursinos»

3.º Anita Peyró, en Autoten, de «Amigos Aficionados.»

En el concurso de disfraces libres

Los hermanos Jerónima y María Ibáñez en «Niños del 1900.»

Disfraces de caballeros «Los hermanos Da!tar»

Al mejor vestido de papel

Narcisa Palol. Teresa Codina.

Además, teniendo en cuenta la originalidad de varios concursantes pequeños, se establecieron unos premios para ellos.

Alberto Pascual, imitando a Ronal Colman, en «El Príncipe Mendigo»

Carlos Suquet, en un «Pagés Catalá.»

Enrique Aguila en «El Coyote» Carmen Donat, en «Caperucica Roja.»

José M.ª Donat, en Manelic de «Terra Baixa»

La numerosa concurrencia que llenaba por completo el Salón, contribuyó a dar a la fiesta el esplendor y vistosidad propios de estos espectáculos.

Cuidó de la parte musical, la Orquesta CINELANDIA, de Barcelona.

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

TAXIS

SARRETA

Lea ANCORA

Fábrica de GASEOSS y SIFONES Cerveza DAMM **CERVERA**

Hotel LAS "NOIES"

PASTELERIA

La Vienesa

Transpories Reunidos

Palafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA